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２０２１．５．２６ 

湘南教組２０２１年度運動方針決定！ 

   

 

 湘南教組は、５月２０日「湘南教組第６６回定期大会」を開催しました。今年度の定期大会は、

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、２年連続での書面開催となりました。定期大会は、

最高の議決機関であり、本来であれば全代議員が一堂に会して、２０２０年度たたかいの総括と２

０２１年度運動方針を決定したいという思いは強くありましたが、いまだ収束の見えないコロナ禍

ということもあり、書面での開催を判断しました。この間、各分会のご理解・ご協力もあり、オル

グ等滞りなくとりくむことができたことに改めて感謝申し上げます。 

各議案は以下の通り可決されました。 

今定期大会においても、多忙解消に向けたとりくみ、インクルーシブ教育について、教員免許更

新制度の廃止に向けたとりくみ、さまざまな修正案、質問、そして意見が出され、組合員の求める

課題を共有することができました。湘南教組は、コロナ禍での業務の増大等の目の前の課題、また、

今後すすめられる３５人学級、定年延長等の政策課題の解決に向け、引き続き、日教組、神教組と

連携しとりくんでいきます。 

先行き不透明な状況のときこそ、１人ひとりが知恵を絞り「今できること」を考えていくことが

大切です。２７００人の組合員の声を受け止め、今一度、山積する課題を整理し、一つでも多く改

善していけるよう、とりくみを強化していきます。ともに、がんばりましょう！ 

 

２０２１年度 役員体制 

執行委員長 鬼塚健自（小糸小） 

執行副委員長 三上祐一（西鎌倉小） 木村智史（藤沢小）  澁谷智子（円蔵小） 

書記長 松本 豊（大船小） 

書記次長 橋本 剛（御成小）  太田雄介（片瀬中）  鈴木 正（寒川小） 

執行委員 安井孝騎（深沢中）  北理津子（手広中）  堀江拓生（腰越小） 

山本 準（明治小）  澁川俊貴（湘洋中）  山口知浩（長後小） 

廣瀬夏子（片瀬小）  中村亮平（村岡中）  諸星見克（今宿小） 

遠藤大輔（柳島小）  吉野勝彦（香川小）  市村拓己（円蔵中） 

今年度は 8 名が入れ替わり、新体制でスタートします。行き届かない点もあるかとは思います

が、分会との繋がりをつくっていきたいと思っています。今後とも湘南教組執行部をよろしくお願

いします。 
                                              

第１号議案 ２０２０年度決算承認に関する件         賛成票 738 反対票 0 可決 

第２号議案 ２０２０年度たたかいの総括、ならびに 

２０２１年度運動方針およびスローガンに関する件 賛成票 736  反対票 2 可決 

第３号議案 ２０２１年度一般会計予算に関する件       賛成票 738 反対票 0 可決 

第４号議案 特別執行委員承認に関する件           賛成票 737 反対票 1 可決 
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岡田 耕一（鵠洋小分会） 
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伏見 允伸（御成中分会） 
 
 

書記次長 

 

 

 

 

 

 

 

工藤 大輔（大清水中分会） 
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岡部 匠（岩瀬中分会） 

“無事”ではないけど、３年間の執行活動を終えることができ

ました。こんな書き方をすると、嫌なことがあったのかな？と思

うかもしれません。でも、決してそうではありません。いろんな

出来事があって、それに対していろんな意見があって・・・、民

主的であればあるほど“無事”なわけがないんです。役に立てた

かは分かりませんが、良い経験がたくさんできました。これも鵠

洋小分会、組合員、そして執行委員の皆さんの支えがあったから

です。ありがとうございました。おっと、これも忘れてはいけな

い。家族にも感謝です。湘南教組、これからも頑張れ！！ 
 

2 年間執行委員をさせていただき本当にたくさんのことを学

ばせていただきました。ありがとうございます。分会員みなさん

のご協力があっての活動だと、本当に強く感じました。今まであ

りがとうございました。 

最後に執行委員の活動に専念できるようサポートしていただ

いた御成中に感謝しています。いつもありがとうございます。 

２年間、おもに賃金や教材の担当として、とりくませていただ

きました。働き方改革、新型コロナウイルスへの対応など教職員

組合の大切さを感じることができました。今後も執行部で学んだ

ことを現場でいかしていけたらと思います。執行部のみなさん、

協力してくれた各分会のみなさん、支えてくれた大清水中分会の

みなさん、多くの方々にお世話になりました。ありがとうござい

ました。 

※（ ）は選出分会 

まずは２年間快く支えてくれた岩瀬中分会に感謝したいです。現

場が忙しくても、一声で協力してくれる岩瀬中分会のあたたかさに

救われました。新学習指導要領、GIGA スクール、そしてコロナ禍

という激動の中、教文部長として議論をすすめられなかった部分は

心残りです。しかし執行部に出て、全国の教員と会話する機会もあ

り、世界が広がりました。新しい執行部の方々も、大変だとは思い

ますが、ぜひ楽しんで活動をしてください。 
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山里 由香子（小坂小分会） 

 

 

執行委員 

 

 

 

 

 

 

吉浦 博文（滝の沢小分会） 

 

 

 

執行委員 

                 

 

 

 

 

 

米山 基哉 

（赤羽根中分会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たいへんお世話になりました。ありがとうございました。教員生

活最後の１年は、全てが初めてづくしの１年となりました。これか

らの数年間で築き上げるものが、学校・職場・組合のスタンダード

になっていくと思います。 

「これからいいこと、いっぱい待っているよな」って、ワクワク

する日々が訪れますように、人から人へ、学校から学校へ私たちの

心を走らせよう。 
 

赤羽根中学校の先生方にいつも温かく支えていただき、2 年間の

執行部としての活動に取り組むことができました。担任を外れて学

校から離れて組合活動をするときは寂しさを感じる時がありました

が、学べたことがたくさんあったので、執行部にでて良かったと思

います。初めは、教職員の組合に対して社会科を生徒に教えている

けど正直よくわからないし、あんまり印象よくないなぁと思いなが

ら、活動していました。しかし、その考えはただ自分自身が組合に

対して無知だったことがこの 2年間でよくわかりました。特にコロ

ナ禍での在宅勤務に関しては、組合があったからこそ、認められた

権利です。他にも現場の声を教育委員会に届けたり、給料に関して

交渉したりなど、組合にしかできないことはたくさんあります。そ

ういった事実を多くの先生方にとにかく知っていただきたい…。 

執行部で学んだことを生かして学校現場でも引き続き頑張りま

す。ありがとうございました。 

執行部内をとびかう言葉が理解できず目を白黒させての執行委

員のスタートでした。担当した女性部で感じたことは、育児短等助

かる制度はあるのに満足いく使い方ができる現状ではないという

こと。今後も声を伝える女性は必要です。 

小坂小分会の職員の皆様はじめ各分会の皆様、執行部の皆様本当

に有難うございました。 



＜２０２１年 湘南教職員組合 女性部定期大会＞ 

６月１１日（金）に藤沢市民会館にて開催予定だった女性部定期大会は、新型コロナウイルス感

染拡大防止の観点から、今年度も書面開催に変更しました。定期大会は２０２０年度の活動の総括

を全代議員で確認しつつ、２０２１年の運動方針を決定する議決機関です。昨年も書面開催でした

ので、今年度こそは集合開催したい思いはありますが、組合員の安全を第一に考えて、湘南教組定

期大会と同様、書面開催を判断しました。 

以下の日程で、各分会にて書面表決を行ってください。 

 【女性部定期大会までの日程】 

6月 上旬    書面表決書配付  ※各地域協議会にて 

  ６月１１日（金） 女性部定期大会（各分会） 代議員による書面採決 

  ６月１５日（火） 採決用紙提出  １９時までに書記局に提出 

  6月２２日（火） 結果報告集会（各分会） 

 

〈第５０回湘南地区「母と女性教職員の会」〉 

 「母と女性教職員の会」は、子どもや女性をとりまく環境を改善したい、でも学校だけでは解

決できないとの思いから始まり、様々な課題に対してお母さん方と教職員が手をつなぎ、解決の

糸口を探ってきました。そのため母女の会は、お母さん方の参加が不可欠な会です。 

 「母と女性教職員の会」を開催するため、例年であれば、下記の日程で保護者代表の方ととも

に準備をすすめています。 

 

 

 

 

 

 

 しかし、今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、5月すすめる会・6月各校担

当母親の会が中止となりました。母女の会の趣旨を踏まえ、今年度は午後の分科会は行わず、午

前の全体会（講演会）のみの開催となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

湘南教育会館主催 湘南地区「母と女性教職員の会」  

日 時  １１月２３日(火祝)   １０：００～１２：００ 

場 所  寒川町民センター 

全体会  講演会 講師：ReBit（リビット）  

     認定NPO 法人である ReBit さんは、LGBTを含めた全ての子どもが、 

     ありのままの自分で大人になれる社会をめざしています。団体名には、 

     「少しずつ（Bit）」を「何度でも（Re）」繰り返すことにより社会が前進 

     してほしい、という願いが込められています。 

5月 ： 第 1回すすめる会（年間計画、各校担当母親の会について） 

6月 ： 各校担当母親の会（活動内容の確認、情報交換、レポート提案者の決定） 

１０月 ： 第 2回すすめる会（湘南母女について、レポート提案内容の検討） 

１１月 ： 湘南地区「母と女性教職員の会」 

1月 ： 第 3回すすめる会 


